

# *Academia de Arte San Alejandro celebra 205 Aniversario de su fundación*

---



**Academia de Arte San Alejandro**

La Habana, 12 ene (RHC) La Academia de Artes Visuales San Alejandro, en esta capital, celebrará hoy el aniversario 205 de su fundación con una gala cultural en la cual participarán estudiantes de las Escuelas Nacionales de Arte.

Este día también en su galería se inaugurará una exposición de los alumnos del centenario centro docente en las manifestaciones de pintura, grabado y escultura, entre otras.

La Academia es el más antiguo centro de su tipo en Hispanoamérica y la segunda institución docente más añeja de Cuba, sólo antecedida por la Universidad de La Habana.

Fundada en 1818 en el Convento de San Agustín de la Habana Vieja, con el transcurso del tiempo San Alejandro tuvo su asentamiento en distintos lugares de la capital cubana, hasta que en 1962 pasó a un edificio de la avenida 31 y la calle 100, en el municipio de Marianao, donde aún se encuentra.

Después del triunfo revolucionario de 1959 los planes de estudio se ampliaron con nuevos contenidos en artes y en humanidades que convirtieron a la institución en modelo de enseñanza y en centro metodológico nacional.

Renombradas personalidades de la cultura cubana integraron el claustro de profesores o egresaron de San Alejandro.

El archivo de la escuela cuenta con importantes documentos históricos desde 1927 hasta la actualidad que atestiguan el paso por sus aulas de personalidades cubanas como Camilo Cienfuegos, Silvio Rodríguez, Vicente Revuelta, Ramiro Guerra y Eduardo Chivás.

Se encuentra registrado también el paso del joven de 14 años José Martí, quien realizó como uno de sus primeros dibujos el rostro de Bolívar, muestra fehaciente de su vocación libertaria desde la temprana adolescencia. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/310305-academia-de-arte-san-alejandro-celebra-205-aniversario-de-su-fundacion>



**Radio Habana Cuba**